

*L'ONU salue la libération des
otages et les nouvelles livraisons
d'aide humanitaire à Gaza*

Image not found or type unknown

La Havane, 25 novembre, (RHC)- L'ONU a salué vendredi la libération des otages et les nouvelles livraisons d'aide humanitaire parvenues dans la bande de Gaza au premier jour de la pause humanitaire convenue par Israël et le mouvement palestinien Hamas.

Dans un communiqué, l'ONU renouvelle son appel au retour immédiat et inconditionnel de tous les otages dans leurs foyers et fait état de l'envoi de 200 camions depuis Nitzana jusqu'au point de passage de Rafah, tandis que 137 autres ont été déchargés au point d'accueil de l'Office de secours et de travaux des Nations Unies pour les réfugiés de Palestine (UNRWA).

Des milliers de personnes ont reçu de la nourriture, des bouteilles d'eau, des fournitures médicales et d'autres articles humanitaires essentiels.

Il s'agit du plus important convoi humanitaire reçu depuis le 7 octobre, date du début du conflit actuel entre le Hamas et Israël, selon l'OCHA, le Bureau de l'ONU pour la coordination des affaires humanitaires.

En outre, 129 000 litres de carburant et quatre camions-citernes sont entrés dans l'enclave au cours de la journée.

Le porte-parole de l'OCHA, Jens Laerke, a déclaré que l'agence espérait que l'accord apporterait un peu de répit à la population de Gaza et d'Israël et un peu de soulagement aux otages et aux détenus libérés ainsi qu'à leurs familles.

"Les travailleurs humanitaires espèrent que la pause sera respectée, que les personnes dans le besoin pourront être contactées et qu'à long terme, elle se transformera en un véritable cessez-le-feu humanitaire", a-t-il ajouté.

Le porte-parole a également souligné l'urgence d'accéder au nord de Gaza, où les dégâts et les besoins humanitaires sont les plus importants.

Cette zone est depuis longtemps coupée du sud de l'enclave et de l'aide par les opérations militaires israéliennes.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/340397-lonu-salue-la-liberation-des-otages-et-les-nouvelles-livraisons-daide-humanitaire-a-gaza>



Radio Habana Cuba